

放送朝会の話

皆さん、おはようございます。

最近のきらりを紹介します。

それは、6年生がみんなのために頑張ってくれていることです。蓋つきごみ箱を作ってくれただけではなかったのです。

今度は、新型コロナウイルス感染症予防のために、「あい て ます か」等のポスターを作って掲示してくれています。とても頼もしい6年生ですね。

さて、先週は祝日が二日ありました。23日は何の日でしたか？

そうです。海の日でしたね。

24日は何の日でしたか？

そうです。スポーツの日でしたね。

24日スポーツの日は、このように新型コロナウイルス感染症が広がらなかったら、東京オリンピックの開会式が行われる予定でした。このような状況なのでオリンピック・パラリンピックは一年延期になりました。

三小では、オリンピック・パラリンピック教育に力を入れています。保健室の近くにオリンピック・パラリンピックコーナーがあり、今まで取り組んできたことが掲示されています。

2年生以上はそれを見て、体験したことを思い出してください。

これらの取組を通して

- 1 「ボランティアマインド」【キーワード】 支える・社会貢献・他者を思いやる心・自尊感情
【取組】・救急救命講習、花の子キャラバン隊等
- 2 「障がい者理解」【キーワード】 共生社会・障がい者理解・障がい者との交流・心のバリアフリー
【取組】・パラリンピアンとの交流、車いすバスケット観戦、義足体験等
- 3 「スポーツ志向」【キーワード】 様々なスポーツの体験・フェアプレー・チームワーク・健全な人間
【取組】・かけっこ教室、なわとび教室、ダブルダッチ教室、フェンシング体験等
- 4 「日本人としての自覚と誇り」【キーワード】 日本や東京のよさの理解・規範意識・公共の精神
【取組】・水墨画教室、茶道体験、落語鑑賞等
- 5 「豊かな国際感覚」【キーワード】 世界の人々との積極的なコミュニケーション・世界の多様性
【取組】・サモア大使館との交流、留学生との交流等

という5つの力をつけるために、様々な活動を行ってきました。

今年も、コロナが落ち着いたら、様々な活動をしていきたいと思っています。今年是一年生も一緒に体験できます。楽しみにしててくださいね。

一年後、東京オリンピック・パラリンピックが行われることを願って、今週も、「あいてますか」を合言葉に頑張りましょう。